

Information des Gemeinderates Stetten Nr. 54

Geschätzte Stettemerinnen und Stettemer

Gemäss Publikation im Gemeinde-Info vom April 2024 und in den Flyern Nr. 51 und 52 stellen wir Ihnen die bis heute bekannten Kandidatinnen und Kandidaten für die Erneuerungswahlen vor. Die kandidierenden haben die Möglichkeit, Flyer auf der Homepage der Gemeinde zu veröffentlichen.

Interessierte können sich an die Gemeindeverwaltung (rachel.geuggis@stetten.ch), an die SVP Stetten (kurt.waldvogel@svp-sh.ch) oder das Einwohnerforum Stetten (postmaster@einwohnerforum-stetten.ch) wenden. Die Abstimmungsunterlagen für die Wahl vom 18. August 2024 werden um den 27. Juli 2024 verteilt. Diejenigen für den 22. September um den 31. August 2024.

Wahl vom 18. August 2024

Gemeindepräsidium

- Thomas Müller

-> bisher

Schulpräsidium

-vakant

Wahl vom 22. September 2024

Die Kandidaten für die Wahl vom 22. September 2024 werden 16. August 2024 nochmals publiziert. Laufend sind die auf der Homepage der Gemeinde aufgeschaltet.

Klausurtagung Gemeinderat

Am 19. Juni 2024 fand die jährliche Klausurtagung in der Ziegelhütte statt. Der Gemeinderat befasste sich mit strategischen Zielen rund um die Schulraumplanung sowie dem Finanzplan. Zu Gast waren dieses Jahr der Vorsteher des Erziehungsdepartements, Regierungsrat Patrick Strasser, sowie die künftige Schulleiterin von Stetten, Daniela Michel. Wir bedanken uns an dieser Stelle für den guten Austausch.





Information des Gemeinderates Stetten Nr. 54

Unwetter vom 26.06.2024

Das starke Gewitter hat auch in Stetten zu Schwierigkeiten mit den grossen Wassermengen geführt. Insgesamt musste die Feuerwehr Oberer Reiat (VOR) zu 32 Einsätzen in den Gemeinden Stetten, Lohn und Büttenhardt ausrücken. In Stetten waren 20 Liegenschaften von Wasserschäden betroffen. Auch die Gemeinde ist mit Schäden am Gemeindezentrum und der Mehrzweckhalle direkt betroffen. Die Zufahrtsstrasse via Schweizersbild / Pantli hat grössere Schäden erlitten und wird derzeit repariert.

Aufgrund der hohen Anzahl Einsätze wurde zur Unterstützung auch die Feuerwehr Dörflingen aufgeboten. Insgesamt standen 50 Angehörige der Feuerwehr im Einsatz. Die Aufräum- und Instandstellungsarbeiten werden noch mehrere Tage und Wochen beanspruchen.

Der Gemeinderat bedankt sich bei der Feuerwehr (VOR) und Adrian Waldvogel (Waldvogel Municipal) für den grossen Einsatz und in Dörflingen für die kollegiale Nachbarschaftshilfe.







